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LONDRES, Diciembre 9 de 2010.- La supermodelo Naomi Campbell, admitió que la industria
de la moda sigue siendo "racista" y en su declaración insistió a la industria a que contraten a
más mujeres negras.

Durante un evento de moda en Londres, Naomi al recibir un premio de la Moda Británica,
expresó: "Somos conscientes de que hay que hacerlo, pero últimamente hemos visto un ligero
retroceso al respecto", declaró al diario Evening Standard.

"Tenemos que volver a instruir a la industria y comenzar a dar trabajo a más mujeres de color.
La modelo se percató que en los desfiles de esta temporada había menos que hace medio año.
Hay que seguir mencionándolo aunque resulte aburrido", indicó Naomi.

La modelo de 40 años especificó que no lo dice por ella sino por las jóvenes que se le acercan
y le dan queja de que no las han contratado esta temporada. "Ellas hablan conmigo y si puedo
hablar por ellas, voy a hacerlo", agregó Campbell.

Por su lado, un portavoz del Consejo de la Moda Británica declaró que "Londres es una de las
ciudades más multiculturales del mundo y que incitan a que ese fenómeno esté representado
también en los desfiles de moda".
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